

IX Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
Bogotá, Colombia, 3 de abril de 1991

D. Declaración Ministerial sobre asistencia a Haití

Los ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en Bogotá, Colombia:

Teniendo en cuenta las elecciones democráticas celebradas en Haití;

Teniendo en cuenta además que Haití se enfrenta a inmensos problemas políticos, económicos y sociales,

Acuerdan respaldar plenamente a Haití en sus esfuerzos para superar estos problemas y recomendar a sus Gobiernos que proporcionen toda la asistencia posible a Haití, ya sea bilateralmente o a través de las organizacionales internacionales y regionales de las cuales son miembros.

El Grupo decide designar una misión exploratoria de alto nivel para facilitar la coordinación de apoyo que se le puedan brindar a Haití y asimismo respaldar las acciones que en lo multilateral acelere el desembolso de ayuda a esa joven democracia.

El SELA respaldará esta gestión con el apoyo de los estudios que la CEPAL debe presentar, en virtud del mandato dado en oportunidad de la pasada Reunión Ministerial de dicha institución, celebrada en Caracas en el año 1990.